

# Confía AMLO en que la Cámara de Diputados apruebe el presupuesto

**SERGIO OCAMPO ARISTA**  
CORRESPONSAL  
OLINALÁ, GRO.

El presidente Andrés Manuel López Obrador confió en que el proyecto de presupuesto que envió a la Cámara de Diputados será aprobado, al señalar, por otra parte, que recibe burlas de los conservadores cuando usa atuendos tradicionales durante sus giras por el país.

Más tarde en Puebla, mandó al carajo al tapado y al dedazo en la elección del abanderado de Morena a la Presidencia para 2024.

Al supervisar un camino rural en Olinalá, los asistentes pidieron al mandatario ponerse un sombrero típico de la región. Aceptó colocárselo un rato, para enseguida referirse a las críticas que recibe de sus adversarios por ello.

“Los pobrecitos conservadores, de veras pobrecitos. Hay una canción de Facundo Cabral que decía: ‘Pobrecito mi patrón, piensa que el pobre soy yo’. Entonces, cada vez que me pongo esto sale una foto, que creen que me ofenden, porque las tradiciones, las costumbres de nuestro pueblo es esto: las coronas, los collares”, indicó mientras se tocaba un collar amarillo que llevaba.

Expuso que lo que portaba en ese momento no era nada, pues en visitas a otras regiones ha usado una corona arriba de otra y otra. “Entonces, me sacan fotos y se burlan. No me importa, pobrecitos, no saben”, insistió, lo que arrancó el aplauso de los presentes, entre ellos la gobernadora Evelyn Salgado.

El jefe del Ejecutivo federal arribó a la comunidad nahua de Ocotitlán, municipio de Olinalá, en la Montaña Alta de Guerrero, con una hora de retraso, debido a que campesinos, mujeres, niños y ancianos

de al menos ocho pueblos salían al paso para saludarlo y regalarle frutas o collares de flores.

En su intervención ante unas 300 personas, afirmó que en el palacio legislativo de San Lázaro, “el movimiento progresista tiene mayoría”, por lo que estimó que no habrá problemas para la aprobación del presupuesto. “Eso está seguro”.

Recordó que anteaer se avaló la Ley de Ingresos y pasó al Senado, donde dijo tener certeza de que también se va a aprobar.

López Obrador comentó que van a continuar todos los programas de bienestar y reiteró que la pensión para adultos mayores tendrá un aumento de 25 por ciento en 2023 y en 2024 habrá otro incremento, para “dejar protegidos a los ancianos venerables, a los veteranos, como el que está hablando”.

Reiteró que antes de que concluya su mandato quedarán arreglados todos los centros de salud y hospitales del país, con equipo, medicinas, doctores y especialistas.

En esta parte de su discurso un campesino le gritó que en Olinalá “no hay medicamentos” y el Presidente le respondió: “Pero va a haber”.

Más tarde, el mandatario estuvo en Ayoxuxtla, Puebla, donde apuntó que en la elección del abanderado de Morena a la Presidencia en 2024 no habrá tapado ni dedazo. “Al carajo con eso”, exclamó, al ratificar que el pueblo elegirá a los candidatos y al próximo presidente o presidenta.

Expuso que termina su gestión en septiembre de 2024, pero son varias mujeres y hombres que pueden garantizar el relevo para que continúe la transformación.

López Obrador estuvo acompañado del gobernador Miguel Barbosa, quien fue abucheado por maestros. El mandatario estatal les

pidió llevar sus grillas a otro lado y les dijo que no lo iban intimidar.

El jefe del Ejecutivo federal aseguró a los docentes que el gobernador atenderá sus demandas y que si no lo ha hecho es porque está consiguiendo los recursos. “Me acaba de decir que está” por obtenerlos, dio a conocer, al pedir un aplauso para su correligionario.

Con información  
de Georgina Saldierna





▲ Andrés Manuel López Obrador encabezó ayer la presentación de avances del Programa de Mejoramiento Urbano en Ayoxuxtla, Puebla.  
Foto Presidencia

